

„Neptun“ kommt zurück in ihr Element

Kranen 2007

Zwei Wochen vor der Party des gemeinsamen „Wasserlassens“ wurde dieser Akt vorweg genommen. Schließlich sollte die „Neptun“ bis zum 5. Mai ausgetestet sein, um die Besucher der Veranstaltung sicher durch den Hafen fahren zu können.



Mitglieder der AG Boot trafen sich im Hildesheimer Hafen und bereiteten Boot und Kran zum Wasserlassen vor.



Einige Minuten schwebte die „Neptun“ am Haken des Krans vom Trailer Richtung Hafenbecken und ein paar Augenblicke später ...



... schwamm sie sicher wie eh und je! Nur anfangs fuhr sie im Vorwärtsgang rückwärts (was an der neuen Schraube lag).

Text: Peter Schwitalla, Fotos: Dietmar Sauer